Cuatro mujeres separadas crean su propia empresa

Cuatro mujeres separadas y cabezas de familia se han lanzado al mercado laboral con la puesta en marcha de una empresa de limpieza. Su objetivo es bien sencillo: trabajar y sacar adelante a sus familias. Las cuatro integrantes de Limpiezas Vijomaba S.L.L., nombre del nuevo negocio, pertenecen a la Asociación de Mujeres Separadas «Conrada Serrano», donde comparten también algunos de sus problemas. Uno de los principales es el empleo y se han lanzado al mundo empresarial.

Tres de las socias trabajaban en la confección, pero tras su debacle se han visto obligadas a cambiar de profesión. Eso sí, primero se formaron a través de un curso de camarera-limpiadora.

La cooperativa inicia su plan de saneamiento

La asamblea de la Cooperativa Santa Catalina aprobó el plan financiero puesto en marcha por la entidad. El objetivo es enjugar la deuda de dos millones de euros mediante una aportación de capital social en diez años, y conseguir una financiación bancaria mediante ese aval. A cada socio se le retendrán 1,05 de las antiguas pesetas por año, tanto en uva blanca como en tinta. Por lo que respecta a la aceituna, la aportación será probablemente de 3 pesetas.

UPA recoge firmas contra la diferencia de precios

La Unión de Pequeños Agricultores y Ganaderos está recogiendo firmas para protestar por la gran diferencia entre los costes de origen y los de venta al público. UPA de La Solana instaló una mesa en el mercadillo el pasado 28 de agosto. La recogida de firmas se va a prolongar hasta diciembre con el objetivo de llegar a 500.000 y llevar al Congreso el problema.





Tractores de antaño

Más de treinta tractores antiguos desfilaron por las calles solaneras. La caravana, organizada por Asaja, permitió contemplar estos históricos vehículos agrícolas, auténticos *jubilados de la besana*.

Primera actividad de la Hermandad de Santiago

La nueva Hermandad de Santiago Apóstol, en pleno proceso de constitución, organizó su primera actividad, consistente en una misa oficiada por el sacerdote Juan Serna, muy conocido en la localidad. Analizó la epístola del Apóstol en el Nuevo Testamento.

